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Requeiro à Mesa, em caráter de Urgência Especial, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para
que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Prefeito Municipal de Corumbá/MS, com cópia a
Secretária Municipal de Saúde de Corumbá/MS, a Sra Beatriz Silva Assad, solicitando que "Sejam
tomadas todas as providências (aquisição de novas e, principalmente, a manutenção e reparo
das já existentes, etc.), urgentes e cabíveis, visando promover a disponibilização de Veículo
Tipo Ambulancia UTI, para atender as necessidades dos Munícipes Corumbaenses,
principalmente, quanto ao transporte, também urgente, para que possam receber os
necessários atendimentos e cuidados Médicos, da Rede Hospitalar da Capital Sul
Matogrossense." 

JUSTIFICATIVA: Este Requerimento, de Urgência Especial, atende reclamos, constantes e em número
bastante expressivo, de Munícipes Corumbaenses, revoltados com a situação em que esse tipo de serviço
está sendo desenvolvido, aqui em nosso Município de Corumbá/MS, isto é, as Ambulâncias, sob a
responsabilidade do Poder Executivo Municipal, paradas, encostadas em oficinas de nossa Cidade,
aguardando liberação, para a execução dos serviços, apesar de sabermos, o quanto se faz urgente, a
liberação desses veículos. Cobranças, nesta Egrégias Casa de Leis, não tem faltado, provenientes dos
diversos Pares, tanto que, nas Emendas Parlamentares de Vereadores, vários deles, incorporaram
destinação de R$50.000,00 (cinquenta mil reais), cada um deles,. exatamente com a finalidade da
aquisição de um Veículo, tipo UTI, completo e, com compromisso do Chefe do Executivo Municipal de
Corumbá/MS, com Recursos Próprios do Município, adquirir outro veículo similar. Isto, caracteriza,
muito bem que, todos estavamos cientes desse grave problema e, dentro de nossas alçadas, tentavamos
resolver tal carência, porém, tal fato, não pode servir de justificativa, a quem compete executar tais ações,
para impor à toda População Corumbaense, onde também nos incluimos, que fiquemos reféns desta e de
outras situações-problema, principalmente o da falta de manutenção das Ambulâncias já existentes, tendo
que nos socorrer de empréstimos, desse tipo de veículo, de Cidade com Orçamento e Recursos Próprios,
muito inferiores aos do Município de Corumbá/MS. Necessário se faz que, esta Egrégia Casa de Leis, em
nome de toda População Corumbaense, cobre, de forma, ainda mais efetiva e forte, para que tais situações-
problemas sejam, urgentemente sanadas, assim como, que reconheçamos e, principalmente, agradeçamos
à Prefeitura Municipal de Miranda/MS e à População Mirandense, por esse ato de Carinho e Caridade, ao
disponibilizar apoio, através da cedência dessa Ambulância, para socorrer um(a) Munícipe Corumbaense,
nesse momento de muita seriedade e gravidade, pela qual passa o nosso Município de Corumbá/MS.   
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SALA DAS SESSÕES, 11 de Setembro de 2023
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